

Utilisable par tous

Une belle salle pour Aulnay

La nouvelle salle des fêtes d'Aulnay-la-Rivière a été officiellement inaugurée, samedi, en présence de nombreux élus et des habitants.

Veronique Levy, maire, a rappelé que cette salle était très attendue par les habitants. Située dans l'ancienne école, derrière la mairie transformée en salle communale, elle a conservé son caractère d'école.

Une extension en forme de cube

Une extension a été construite en forme de cube. Elle abrite les cuisines et les sanitaires, est éclairée par une baie vitrée donnant sur la cour. Une salle sobre et élégante d'une superficie totale de 111 m² répondant aux nouvelles exigences.

« Pourquoi une salle dans une petite commune de 500 habitants, alors que l'on est proche des grands pôles ? », questionnait Veronique Levy. Et de répondre : « Aujourd'hui,



Les élus au moment de couper le ruban tricolore, samedi.

c'est devenu le centre de la commune, étant donné qu'il n'y a pas de lieu de vie. Il était nécessaire de garder une âme dans notre commune. Or, la salle communale accueille des fêtes familiales, les asso-

ciations, et des activités culturelles »...

Le coût de la réalisation s'élève à 370.000 € HT. La commune d'Aulnay a bénéficié d'aide de l'État, de la Région et du Conseil

départemental.

Gérard Paque, sculpteur et ancien élève de la classe de Mme Bernardon – institutrice en 1956 au village – a offert à la commune un blason taillé dans la pierre de Saint-Maximin.